



クラスで取り組んでいること

- ☆手洗いうがいの徹底
- ☆生活習慣の見直し

今月の聖句

「わたしは弱いときにこそ強いからです。」

(コリントの信徒への手紙Ⅱ 12章10節)

今月の賛美歌

♪ 祈ってごらんよ わかるから

きみは神様にね 話したことあるかい？  
 心にあるまをうちあけて 天の神様はね  
 きみのことなんでも わかっておられるんだ なんでもね  
 だから空あおいで 神様と一言 祈ってごらんよわかるから  
 小川のほとりでも 人ごみの中でも 広い世界のどこにいても  
 ほんとの神様は 今も生きておられ お祈りにこたえて下さる

今月の歌

♪ おひさまになりたい

だれかをすきになると ころろがあたかくなる  
 むねのなかに おひさまができたように  
 あたかくなる スキスキだいすき スキスキだいすき  
 たくさんたくさんすきになって おひさまになりたい



こぼと3組で楽しかったこと

様々な活動が少しずつ終わり、こぼと3組で過ごす時間も残り少なくなってきました。カレンダーを子どもたちと見ながら、残りの日数を数えるときがありました。「え！もうすこしかないの？」と驚く声も沢山上がる中で、子どもたちに「こぼと3組さんで1番楽しかったことはなんだった？」と問いかけました。すると、クリスマス会、警察署に行ったことなど様々な意見が上がる中、特に多かったことが日々の自由遊びのことについてでした。子どもたちの中では、毎日の遊びやお友達と過ごした日々が何よりも楽しかったことに気づかされた話し合いでした。話し合いでは人前で話すことがドキドキする子もいましたが、こっそり教えてくれたり、後日話してくれる姿も見られました。楽しかったことについて話し合ったことを踏まえ「残り少ない時間でみんなでやりたいことは？」と話し合いが広がってきました。少しずつやりたいことを実行中です！ぜひうちでもお話しがうがっていただくと幸いです。子どもたち楽しかったことについての話し合いがとても素敵だったので、なにか形に残すことはできないか…と考え、クラスで新聞作り・楽しかったことをテーマにお絵描きを行いました。思い出の絵を描いたり、新聞を作りながら「こんなんしたな！」と友達と振り返り、楽しむ姿が見られました♡



新聞作りで使用した写真がとても素敵なのがたくさんだったので…一部ですがクラスだよりも！手元に残る写真は小さいですがおうちでも子どもたちとの会話の種にクラスだよりがなってくれたらいいなと思います♡



2月に入り、子どもたちの中もより一層深まり遊びがどんどん広がっていく毎日です。隣のこひつじさんのお部屋から卒園式で歌う曲が始まったり、お言葉が聞こえてきて、子どもたちも少しずつ進級について感じる場面が増えてきました。「こひつじさんは4月からどこに行くか知ってる？」と尋ねると「小学校！」と答えてくれました。「じゃあ、こぼと3組さんは何組さんになるの？」「こひつじ！」と話は広がっていきました。こひつじさんは様々な場面で助けてくれたり、運動会・クリスマス会でとても素敵な姿を見せてくれました。そんなこひつじさんに子どもたちは自然と憧れ、時々「ページントやるの楽しみ！」「リレードキドキするな」と今から楽しみな気持ちと緊張を感じながら進級を迎えようとしています。この一年間で、新しいお友達ができたり、お友達関係が一段と深まった日々だったと思います。進級への不安もあることと思いますが、残り少ない日々を大切にしながら、期待を持って次のステップへ歩みだしてほしいと願いながら過ごしています。先日は寒中、体育参観にご出席くださりありがとうございました。お部屋におうちの人が来てくださることが子どもたちは何よりも楽しみにしていました♡自分の作品やお部屋を紹介する子どもたちの笑顔がとても素敵で、温かい時間をともにすごすことが出来たこと、嬉しかったです。

